

# *Un tremblement de terre perceptible a secoué Santiago de Cuba dans la nuit de lundi à mardi.*

---



La Havane, 7 août (RHC) Un tremblement de terre perceptible de magnitude 3,8 sur l'échelle de Richter a perturbé les habitants de Santiago de Cuba à 22:26 heure locale, ce qui en fait le huitième de ce type dans le pays.

Selon le réseau de stations du Service sismologique national de Cuba, rattaché au Centre national de recherche sismologique, basé dans la province orientale, le mouvement a été localisé aux coordonnées 19,67 degrés de latitude nord et -75,57 degrés de longitude ouest.

La profondeur de sa localisation était de 3,2 kilomètres (km) et il était situé à 47 km au sud-est de cette ville, tandis que les rapports de perceptibilité se sont étendus aux provinces orientales de Guantanamo et Holguin, sans dommages humains ou matériels. (Source : Prensa Latina).



**Radio Habana Cuba**